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~S 09.:30 (NOVE E TRINTA) HORAS DO DIA 31  DE MAIO DE 2022, 
NO PLEN~RIO LUTHGARDS LIMA VERDE SITO, NA AVENIDA JOS~ 
FARES LOPES, S/N, SOB A PRESID~NCIA DO VEREADOR LUIS 
ALVES DE ARA~JO REUNIU-SE A C~MARA MUNICIPAL DE ORS 
EM SESS~O DE ABERTURA PRESENCIAL DO TERCEIRO PER[ODO 
LEGISLATIVO DE 2022. EM SEGUIDA O PRESIDENTE PEDIU 
DISPENSA DA CHAMADA J~ QUE TODOS PERMANECERAM E POR 
ESTA SESSO SER SEQUENCIADA DA ANTERIOR. APS A 
CHAMADA NOMINAL DOS EDIS PRESENTES, CONSTATOU-SE AS 
PRESENQAS DOS SEGUINTES PARES: ANDESON CANDIDO VIEIRA; 
CESAR CAETANO DA SILVA; CLAUDEMIR RODRIGUES VIEIRA; 
FRANCIEUDO BARBOSA NUNES; FRANCISCO SAMUEL 
NASCIMENTO ROM~O; JO~O JOAQUIM DA SILVA FILHO; LUIS 
ALVES DE ARA~JO; MANUEL FERNANDO DE SOUSA BELMINO; 
NELCO RODRIGUES CANDIDO FILHO; PORFIRIO VIANA 
RODRIGUES JUNIOR. HAVENDO NUMERO REGIMENTAL DE EDIS 
PRESENTES, 0 PRESIDENTE DECLAROU ABERTA A SESS~O. EM 
SEGUIDA CONFIRMOU A PRESENCA DO PROCURADOR DO 
MUNICiPIO DR. HUMBERTO JUNIOR ,  REPRESENTANDO O AUTOR 
DA MAT~RIA, E NA OCASI~O FEZ OS DEVIDOS E NECESS~RIOS 
ESCLARECIMENTOS A CERCA DO PROJETO E RESPONDEU A 
TODOS OS QUESTIONAMENTOS. LOGO APS, SOLICITOU QUE 
FOSSE FEITA A LEITURA DO EXPEDIENTE .  PROJETO DE LEI N. 
262/2022 - AUTOR GOVERNO MUNICIPAL - AUTORIZA O PODER 
EXECUTIVO MUNICIPAL A ADQUIR IR  O IMVEL QUE ESPECIFICA 
E DA OUTRAS PROVID~NCIAS. EM SEGUIDA O PRESIDENTE 
ENCAMINHOU AS COMISS~ES. PARECERES: COMISS~O DE 
CONSTITUIC~O E JUSTICA - O PRESIDENTE MANIFESTOU -- SE PELA 
APROVA~~O. DESTACOU QUE ~ UM EQUIPAMENTO 
IMPORTANTfSSIMO , TINHAM COMO REALIDADE A AREN INHA DA 
SEDE QUE ~ MUITO UTILIZADA DIARIAMENTE .  0 RELATOR 
MANIFESTOU - SE PELA APROVA~O. O MEMBRO MANIFESTOU 
- SE PELA APROVAQ~O. OBSERVOU QUE SE LEVAR EM 
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CONSIDERAC~O OS ZEROS O VALOR DO TERRENO EST~ R$ 
30.00. PELO TAMANHO DO TERRENO O VALOR EST AV A BEM EM 
CONTA. SOBRE A ADMISSIBILIDADE DO PROJETO SEM DUVIDA ~ 
DE GRANDE IMPORT~NCIA PARA A CONSTRU~O DA 
ARENINHA E MAIS DO QUE JUSTO PARA UM DISTRITO DO PORTE 
DE GUASSUSS~ PARA A JUVENTUDE E OS PRATICANTES DA 
LOCALIDADE. COMISS~O DE FINAN~AS E OR~AMENTO - O 
PRESIDENTE MANIFESTOU -- SE PELA APROVA~~O. DESTACOU 
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QUE ERA IMPORTANTE TAMBEM O QUE O MUNICIP IO DISPOE 
PARA A COMPRA DO TERRENO ~ EXATAMENTE O VALOR DE R$ 
30.000,00. O RELATOR MANIFESTOU - SE PELA APROVA~~O. 
CITOU QUE ESTE TERRENO FOI O MAIS ACESSVEL EM VALORES. 
ESTAVAM PERDENDO PRAZA JA QUE A SOPE ESTAVA DIRETO 
LIGANDO ATR~S DESTE TERRENO. O MUNICiPIO DE ORS QUE ~ 
PEQUENO ESTAVA SENDO PRIVILEGIADO J~ QUE TERIA TR~S 
AREN INHAS E ~ POR CONTA DO EX PRETO E LiDER POLITICO 
SIMAO PEDRO E DO ATUAL PREFEITO. 0 MEMBRO MANIFESTOU - 
SE PELA APROVA~~O. DESTACOU QUE ~ UM PROJETO DE SUMA 
IMPORT~NCIA PARA A COMUNIDADE, ~ INDISCUTiVEL AS 
ARENINHAS PARA A UTILIZAQ~O DOS JOVENS, A SEDE ~ UM 
EXEMPLO E COM CERTEZA GUASSUSS~ N~O ~ DIFERENTE E QUE 
LOGO CHEGUE AOS DISTRITOS. 0 VALOR CONS IDEROU BEM 
RAZO~VEL, CONTUDO EM RAZ~O DA POSS/VEL LOCALIZAC~O. 
ACHA QUE NESTE CASO DEVERIA TER IDO ALGU~M DA 
SECRETARIA RESPONSVEL MOSTRAR A LOCALIZAQ~O. 
SEGUNDO O EDIL CESAR VAI SER PRXIMO, AO LADO DO 
POSTO DE GASOLINA CONTUDO O TERRENO ~ MEIO 
COMPLICADO TERO QUE FAZER MUITA CO ISA PARA DAR ESTE 
2.400 METROS PLANOS E SUGER IU QUE PEDISSEM VISTAS PARA 
NA PRXIMA SESSO QUE ALGU~M DA SECRETARIA APRESENTE 
AS FOTOS DO LOCAL PARA QUE POSSAM FAZER AS COISAS 
DIREITO. O Z~ SIM~O PODERIA IR A CASA, J~ QUE ~ DA AREA, 
PARA DEIXA - LOS A P~, E ~ EXATAMENTE PELA IMPORT~NCIA 
DO PROJETO. RETIROU O PEDIDO DE VISTAS. 0 EDIL 
FRANCIEUDO NO USO DA INTERNET E DE SEUS MEIOS DE 
TRABALHO MOSTROU A ELE ONDE V Al F ICAR. PERCEBEU QUE EM 
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RAZ~O DO TERRENO VAI SER TIRADO MUITA TERRA QUE DAR~ 
PARA SER COLOCADA EM MUITA ESTRADA. EM SEGUIDA 0 
PRESIDENTE COLOCOU O PROJETO EM VOTAQ~O. O EDIL 
ANDESON MANIFESTOU - SE PELA APROVA~O. COMENTOU 
QUE Tl NHAM DESBUROCRATIZAR CERT AS COISAS E SE 
DEIXASSEM PARA A PRXIMA SESS~O IR IAM PERDER TEMPO E 
NO ERA FAVOR~VEL AO PEDIDO DE VISTAS. O EDIL 
CLAUDEMIR MANIFESTOU - SE PELA APROVA~O. DESTACOU 
QUE O EDIL NEL~O ESTAVA PREOCUPADO COMO 
PARLAMENTAR E ISSO ~ DE UMA IMPORT~NCIA DE UM 
VEREADOR QUE SE PREOCUPA COM O MUNICiPIO, MAS DE 
ANTEM~O, NA PALESTINA NESSE VALOR OU CONSEGUE DOADO 
OU N~O. ERA DE GRANDE IMPORT~NCIA PARA O MUNICiPIO E 
N~O S VAIAPROVEITAR A TERRA DA TERRA PLANAGEM E N~O 
ERA S OS EDIS NELQO E CESAR QUE ESTAVAM GANHANDO 
COM ESTA ARENINHA MAIS SIM A POPULA~O DA VILA 
GUASSUSS~. ESPERA QUE O GOVERNO MUNICIPAL D~ UMA 
OLHADA PARA A PALESTINA .  PARABENIZAVA O GOVERNO 
MUNICIPAL J~ QUE TERIA TR~S ARENINHAS NO MUNICiPIO. O 
EDIL FRANCIEUDO MANIFESTOU - SE PELA APROVA~O. 
RESSALTAVA MAIS UMA VEZ A IMPORT~NCIA, QUE ESTA 
ARENINHA FO i UM EQUIPAMENTO CRIADO PELO GOVERNO DO 
ESTADO QUE DE CERTA FORMA REVOLUCIONOU O FUTEBOL DE 
BASE, AMADOR NO EST ADO DO CEAR~. DEPOIS DESTE 
EQUIPAMENTOS PERCEBE A PROCURA PELA PRATICA DO 
ESPORTE ~ BEM MAIS. EM ORS A JUVENTUDE EST~ BEM 
ENVOLVIDA COM A QUEST~O ESPORTIVA E ISSO DIMINUI  
AL GUNS OUTROS PROBLEMAS QUE ELA ENFRENT A E NOS 
DISTRITOS N~O ~ DIFERENTE. NOS DISTRITOS M QUE FICOU AS 
QUADRAS MUITOS ANOS PARADAS SE PERCEBIA OS JOVENS 
PARADOS SEM TEREM UMA ATIVIDADE , UM PONTO DE 
ENCONTRO ,  DE OCUPAREM A MENTE COM UMA AT IV IDADE 
ESPORTIVA. ENT~O ERA SEMPRE IMPORTANTE ESTAREM 
PROCURANDO INVESTIREM NESTA AREA .  0 EDIL MANUEL 

FERNANDO MANIFESTOU SE PELA APROVAQ~O. 
PARABENIZAVA A INICIATIVA DO GOVERNO DO ESTADO, NA 
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VERDADE S~O 184 MUNICIPIOS QUE NOVAMENTE SER~O 
BENEFICIADOS COM ESTAS ARENINHAS, SAO RECURSOS 
ESTRITAMENTE ESTADUAIS PARA A CONSTRUQ~O DELAS. MUITA 
SE QUESTIONA VER QUE EXISTE VEREADORES NO MUNICiPIO 
PREOCUPADOS COM A CONCLUS~O DAS OBRAS PEDINDO AT~ 
MESMO PARA GANHAR TEMPO. O MUNICiPIO DEVERIA PEDIR 
PARA GANHAR TEMPO PARA CONCLUIR A REFORMA DO 
HOSPITAL QUE N~O FOI CONCLUlDA, A QUADRA DE ESPORTES 
DE IGARI, A PRPRIA ARENINHA DO MUNICiPIO PASSOU 
CERCA DE CINCO ANOS DO INICIO AO FINAL DA OBRA E 
ESPERA QUE A ARENINHA DE GUASSUSS~ N~O SEJA MAIS UMA 
OBRA QUE O MUNICiPIO TENHA TANTA VELOCIDADE PARA 
COMPRAR O TERRENO TENHA TAMB~M A CERTEZA DE 
VERACIDADE PARA CONCLUIR A OBRA DE FORMA R~PIDA E 
QUE N~O SEJA MAIS OBRA S IN ICIADA POR ESTA 
ADMINISTRAQ~O. O EDIL NELCO MANIFESTOU - SE PELA 
APROVAC~O. EXPLICOU QUE COLOCOU A SOLICITAQ~O DE 
VISTAS NO FOI EM FUN~~O DO VALOR, QUE REALMENTE ~ 
MUITO BARATO, MAE ERA EM RELA~~O AO LOCAL DO 
TERRENO QUE ENTENDE PORQUE FO i  TAO BARA TO . SE FOSSE 
PARA UMA PESSOA COMUM CONSTRUIR AONDE ELES ACHAM 
QUE VAi SER E PELO O QUE CONHECE DO TERRENO TERA UM 
GRANDE TRABALHO EDES PESA PARA PO DER DE IXAR O TERR ENO 
PLANO. TANTO ARENINHA DE ORS QUANTO A DE GUASSUSS~, 
~ ALGO QUE A GEST AO E ELES ENQUANTO VEREADORES , 
COBRAREM ALGO EM RELA~O A SEGURANA J~ QUE AS 
DUAS N~O S~O EM LOCAIS MUITO SEGUROS POR JUSTAMENTE 
SEREM AO LADO DE CE E VER JUNTO AO DETRAN SOLICIT ANDO 
A COLOCA~~O DE PELO MENOS GUARDRAIL DE A~O, ~ 
NECESS~RIO E N~O SERIA T~O DIFiCIL EM FUN~~O DO RISCO 
DO LOCAL, COMO A ARENINHA ~ ALGO QUE J~ DO GOVERNO 
DO ESTADO ACHA QUE ISSO FACILITARIA BASTANTE SE 
CONSEGUIR ,  DEIXAV A EST A SUGEST~O PARA SER FEITO ALGO 
EM NOME DOS VEREADORES .  EM GUASSUSS~ QUANDO ESTIVER 
FAZER ESTA MESMA COBRANCA JUNTO AO RGO. O EDIL  
CESAR MANIFESTOU- SE PELA APROVA~~O. I N D A G O U  SE S E R I A  
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PAGO A VISTA, J~ QUE NO PROJETO FALA EM PRESTA~ES. LHE 
FOI RESPONDIDO QUE FOI UM ERRO DE DIGITAQ~O E ELES 
PODIAM SUPR IMIR O PARAGRAFO E O QUE FOi REPASSADO QUE 
O PAGAMENTO SERIA A VISTA. MANIFESTARAM -- SE TAMB~M 
PELA APROVAQ~O OS EDIS: FRANCISCO SAMUEL; JO~O FILHO; 

PORFIRIO JUNIOR. EM SEGUIDA O PRESIDENTE DECLAROU QUE 
0 PROJETO ESTA VA APROV ADO POR TODOS OS PRESENTES. 
DIANTE DA NECESSIDADE O ESPORTE F ICOU DURANTE DOIS 
ANOS SEM NENHUMA A~O E OS ATLETAS MUITO OCIOSOS 
PARA QUE VOLTASSE AS ATIVIDADES E NESTA ARENINHA TODOS 
PARTICIPAM, SEMPRE LOT ADA E UM INSTRUMENTO DESSE EM UM 
DISTRITO COMO GUASSUSS~ ~ DE GRANDE IMPORT~NCIA 

ESPERA PARA OCUPAR OS JOVENS EM ATIVIDADES SAUD~VEIS. 

EXPLICOU O PROJETO ERA DE URG~NCIA URGENT'SSIMA E 

TINHAM SUPORTE ATRAV~S DO REGIMENTO INTERNO PARA QUE 

FOSSE NEG ADO O PEDIDO DE VISTAS E SE OS VEREADORES 
CONCORDAREM C O M O  PEDIDO IR IA RESPE ITAR. NADA MAIS 
HA VEN DO A TRATAR O PRESIDENTE DECLAROU ENCERRADA A 
SESS~O. EU ANDR~A AMORIM SAMPAIO DIGITEI A PRESENTE ATA 

QUE APS APROVADA SER~ ASSINADA POR QUEM DE DIREITO. 
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